

# *Les responsables cubains de la santé renforcent leurs relations avec l'Azerbaïdjan*

---



La Havane, 12 juin (RHC) Les autorités médicales cubaines invitées par le Ministère de la Santé de l'Azerbaïdjan ont entamé lundi un programme de travail intense dans la capitale Bakou.

L'ambassadeur cubain auprès de la nation caucasienne, Carlos Valdés, a déclaré à Prensa Latina que la délégation était composée du directeur et du directeur adjoint de l'hôpital 'Hermanos Ameijeiras', Miguel Estévez et Emilio Buchaca, respectivement, ainsi que du docteur Dalsy Torres, directeur de l'hôpital 'Calixto García', également à La Havane.

Torres était le chef des brigades médicales cubaines "Henry Reeve" qui ont servi à Bakou pendant les moments les plus difficiles de Covid-19.

Le premier jour de leur séjour en Azerbaïdjan, les médecins ont été reçus par le ministre azerbaïdjanais de la santé, Teymur Musayev, qui a ratifié la décision de continuer à avancer dans le développement d'actions qui permettront d'importants échanges dans le secteur pour les deux parties.

Le ministre azerbaïdjanais a rappelé avec satisfaction les réunions tenues cette année avec son homologue José Ángel Portal, et a exprimé une fois de plus sa sincère gratitude pour l'assistance médicale fournie par Cuba dans son pays pendant les moments les plus complexes de la pandémie.

Quelque 235 collaborateurs, appartenant à deux brigades "Henry Reeve", ont fourni leurs services en Azerbaïdjan, ce qui a marqué le début d'une nouvelle voie pour les relations bilatérales.

Actuellement, trois directions principales de coopération sont encouragées : l'assistance médicale, les échanges universitaires et scientifiques, ainsi que la biotechnologie et les produits pharmaceutiques (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325336-les-responsables-cubains-de-la-sante-renforcent-leurs-relations-avec-lazerbaidjan>



**Radio Habana Cuba**